



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	1313
Prix	449 000 €

Champagny-en-Vanoise

Appartement à vendre (73350)

Résidence 4 étoiles avec spa, piscine intérieure et salle de sport situé à 5 minutes en navette des pistes de ski (domaine paradiski). Bel appartement 3 pièces, exposé sud-est offrant une surface habitable d'environ 61 m2 + terrasse, cave, casier à ski et parking intérieur. Capacité 6 couchages, pour ce bien impeccable composé d'une entrée avec rangements, un wc séparé, 2 chambres dont une avec salle de douche, une salle de bains et une pièce à vivre lumineuse avec cuisine ouverte sur le séjour ainsi qu'un accès à la terrasse et sa vue Dégagé sur les montagnes. Vous serez séduit par la ...

Paradiski ski area. This wonderful, south-east facing ski apartment is located in a 4-star residence with spa, indoor pool, gym, a beautiful reception hall with a sofa and central fireplace and just 5-minutes ride on the shuttle bus to the ski slopes. The property has recently been refurbished and accommodates up to 6 people, and offers a total surface area of 60.50m2. Enjoy the convenience of a terrace, cellar, ski locker, and easy acces to the indoor parking. Features an entrance hall with storage, a separate toilet, 2 bedrooms including one with a shower room, a second bathroom, and a ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

